
Communiqué de presse, le 12 janvier 2015

Découvrez le nouveau site de l'ALPA

www.alpa-asso.org évolue, à la fois dans son apparence et dans son organisation.

Le principe général de l'évolution de notre site, conçu en partenariat avec Jérémybornerand.com : **un site plus clair**, qui reflète mieux **les choix et l'identité** de l'ALPA et s'adapte à l'évolution des usages et des besoins des personnes accompagnées.

Nous avons souhaité mieux mettre en valeur nos **ouvertures vers un public de plus en plus large** dans notre mission associative. Cette organisation se retrouve particulièrement sur la nouvelle page d'accueil du site.

A droite, l'actu de l'Alpa, les coups de cœur, les bons plans des personnes accompagnées, les évènements auxquels notre association souhaite s'associer, qui ont du sens pour nous, les nouvelles actions ...

A gauche de la page d'accueil, nos choix, notre identité, nos valeurs et nos engagements.

Côté graphique, nous avons cherché une présentation plus claire avec la création de « cubes » simplifiant la lecture et la navigation. Egalement, un site qui s'adapte mieux à la taille des écrans.

La création de l'espace « Ressources » sera amenée à évoluer annonçant nous l'espérons toujours plus de services directs au public.

N'hésitez pas à nous communiquer vos réactions. A nous dire si vous aimez, ou pas.

Bonne navigation mais surtout très bonne année à tous !